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講演後の生徒の感想

大分県にもいろいろな仕事があるんだなと思いました。クレーン１基を作るのに１年半かか
るなんて衝撃でした。日本にはまだたくさんの職業があるんだなと思い、色々なところに視
野を向けてみようと思いました。

最初にクレーンを作っていると聞いたときは、私の生活には関係がないと思ってしまいまし
たが、クレーンを何に使うのか説明してくださって、私が生活するなかで必要な職業であり、
やりがいのある職業であると知りました。“今出来ることはとりあえずチャレンジしてみて
ください”とアドバイスをくださったのでこれからは何事にも怖がらずチャレンジしてみる
ことを心がけていきたいです。

将来のことはわからないことだらけなので社会で働いている方の話を聞けてよかったです。
仕事では課題を見つけて解決することが大切と知って、学校で自分たちに足りないことを見
つけて解決し成⻑して素晴らしいクラス、学年を作っていきたいです。

福祉といったら介護というイメージだったけど、いろいろな仕事があるということがわかり
ました。相談支援専門員という仕事を初めて知り、どんな人でも相談に対応していると聞い
てすごいなと思いました。

⼈に喜ばれることは⼤切だということを知りました。⼈として成⻑していきたいです。介護、

福祉のようなやりがいがあり人に喜んでもらえるような仕事をしたいと思いました。

銀行員の仕事はしっくりこなかったけど話を聞いて、お金の仕組みや銀行員の仕事の大切さ
がよくわかりました。もっと詳しく知りたいです。

介護福祉士について何も知らなかったけど最後はよく知ることができて、少し知識が増え、
たった１時間で最初よりわかることが多くなっていると感じてうれしくなりました。またこ
ういう講演があったら、新しい発見ができていいなと思いました。

福祉の仕事に必要なポイントを教えてもらいました。傾聴と受容という言葉も初めて聞きま
したが、自分もそんな風にしたいと思いました。たくさん良い話を聞けてよかったです。

人生において大切なことを実体験を交えながら話していただいてわかりやすかったです。人
との出会いは大切で、新しく出会う人も今までに出会った人も大切にしていきたいです。福
祉の仕事に興味を持てなかったけどお話を聞いて印象が変わりました。

建設現場での“危険性について”を班のみんなで考えたことが楽しかったです。どんな危険が
潜んでいるのか、それぞれ考える視点が違ったりしたので、たくさんの危険性を出すことが
できました。

授業をしっかり聞いていれば銀行員になれると聞いてびっくりしました。もっと難しい勉
強が必要だと思ったからです。アルバイトからでもいいので銀行員になってみたいと思い
ました。とても良い授業時間でした。
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社会人になると自分のミスは上司や会社まで拡大してしまい大変なことになるということが
わかりました。自分たちはまだ学生なので今のうちに失敗を経験していた方がいと思います。
なのでいろいろなことに挑戦しないといけないと感じました。

建設業は興味を持ったことのない職業だったのでこの機会に知ることが出来てうれしかった
です。建物を建てているところは見るけれど、何をしているのか知りませんでしたが、１日
の流れや作業の仕方について知ることができました。またこのような機会があればうれしい
です。
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介護福祉士の名前は知っていたけどどんな仕事かは知りませんでした。講演で“人は思いや
り、優しい心がある”ということに改めて気づけました。人に優しく接したり困っている人
がいたら助けて誰かの役に立てるようにがんばりたいです。

銀行員の仕事に興味を持ちました。苦労はあるけど誰でもなれて、プライベートが充実する
と言っていたので、新しい選択肢が増えました。いろいろなことを考え見据えて行動してい
きたいです。
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